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JAKARTA - Anggota Komisi V DPR RI Syarief Abdullah Alkadrie mengungkapkan
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pembangunan duplikasi jembatan kapuas I telah menjadi prioritas. Menurutnya
duplikasi jembatan landak itu cukup efektif untuk mengurai kemacetan di
kawasan pontianak timur menuju pontianak utara. Ia pun meminta dukungan
seluruh masyarakat di Kota Pontianak agar dapat turut mengawal proses
pembangunan duplikasi jembatan tersebut.

 

"Nah Saat ini kami yang berada di Komisi V termasuk dengan pak Lasarus juga
mengawal pembangunan duplikasi jembatan kapuas I, dan ini sudah menemui
titik terang," ungkap Syarief saat Kunjungan Kerja Reses ke Pontianak,
Kalimantan Barat, Selasa (12/7/2022).  

 

Syarief yang merupakan Anggota Dewan dari Dapil Kalimantan Barat I ini
memastikan pembangunan duplikasi jembatan kapuas I akan segera dimulai. Ia
menerangkan bahwa saat ini sudah terdapat pemenang tender dan sudah
disetujui oleh Kementerian Keuangan untuk ditindaklanjuti. "Pembangunan
duplikasi jembatan kapuas satu yang sudah lelang dan sudah penetapan
pemenang lelang," ujarnya.

 

Dia memprediksi jika proses pembangunan lancar maka tahun depan
pembangunan akan rampung. "Saya kira pada 2023 sudah selesai. Masyarakat
harus mendukung setiap program pembangunan. Tanpa dukungan masyarakat
tidak bisa lancar. Pembangunan itu akan membantu masyarkat. Saya berharap
masyarakat bersama mensukseskan pembangunan itu," jelas Syarief. (eko/aha) 


